

節分のもちつきを楽しもう！

令和7年1月26日（日）、イベント「節分のもちつきを楽しもう」を開催しました。最近、家庭でしなくなった「杵と臼」を使った本格的な餅つきを体験していただきました。

今回のイベントは、「こづき、本づき、切る、丸める」までの全工程を参加者みんなで行ってもらいました。大人がつく臼、子どもがつく臼の2カ所で、子どもも大人も頑張ってつきました。はじめは、慣れない手つきで杵を振り下ろしていた参加者でしたが、順番が回ってくるたびに上手になっていきました。餅花作り（紅白）から始め、白餅、餡入りの餅、おろし・きなこ餅、よもぎ餅、全部で6臼をつきました。雑煮は、おかわりをする方が続出す程、大人気でした。自分たちでつくって完成させた餅は、どれも絶品でした。

「こづき」は、
しっかり！



「赤餅がつ
けた〜！」



さすが〜！
息ぴったりです



きれいな「もち
花」ができた
ね！



まるめるのは、
むずかしい〜！



【 参加者の感想 】

- とーっても楽しかったです。餅つき初体験の子どもも喜んでいてうれしかったです。つきたてのお餅も、お雑煮も最高においしかったです！！また参加したいです。ありがとうございました。
- 初めての参加でしたが、餅つきも久しぶりで楽しかったし、餅花づくりも珍しかったです。こんなに盛りだくさんのイベントとは知りませんでした。大満足です。スタッフの皆様、ありがとうございました。
- 小さな子ども連れでしたが、皆さん温かく接してくださり、とてもありがたかったです。子どもから大人まで、皆が笑顔で全力で楽しめる、このようなイベントはとても貴重だと思います。ありがとうございました。お餅、とてもおいしかったです。大変なご準備・片付け、ありがとうございました。とってもかわいい餅花を持ち帰れて、うれしいです。
- 初めて参加させていただきましたが、準備等大変だなあと感じました。楽しい時間をありがとうございました。前回、そば打ちの後、施設見学と説明を聞き、ごみの出し方リサイクルを今まで以上に意識するようになりました。
- 時間配分もよく、色々なお餅をいただけて、楽しかったです。ありがとうございます。
- 初めての参加でしたが、本格的な内容でとても貴重な体験になりました。とても楽しめました。職員の対応も親しみやすく良かったです。また参加したいと思いました。ありがとうございました。
- 充実した内容で、大変面白かったです。
- 本格的な餅つきを体験させていただき、餅つきについてよく知れた気がしました。
- いつもありがとうございます。お雑煮、とてもおいしかったです。のり、ゆずもとてもおいしかったです。餅つきを子どもが経験できてよかったです。
- いつもいろんなイベントをして下さり、毎回楽しませていただいています。ありがとうございます。
- 餅つきは、あまり経験ができないので、非常に助かります。
- つきたての餅は、おいしかったです。
- 体験できて、楽しかった。
- 楽しかった。
- お餅をたたいた時に、腰が痛かったです。
- 楽しかったです。ありがとうございました。
- いつもありがとうございます。楽しく美味しい時間を過ごさせていただいて幸せです。
- おもしろかった。
- ついたりまるめたりして、おもしろかったです。
- お餅がおいしかった。

